

A Archivo

40 años | 27 de julio de 1984

Fraude por IVA en La Unión

A la suma de \$30 millones ascendería el fraude por evasión al IVA detectado en la agencia del Banco del Estado de La Unión, y por cuya causa se encuentra detenido y procesado judicialmente un cajero de dicha entidad bancaria.

30 años | 27 de julio de 1994

Avanza obra de Hospital

En octubre de 1995 estaría listo el Hospital Regional, según informó el director del Servicio de Salud Valdivia, René Guzmán, además de confirmar que la causa de la postergación eran problemas económicos de uno de los socios de la empresa encargada de la ejecución.

20 años | 27 de julio de 2004

20 casos de fiebre tifoidea

Ya van 20 casos confirmados de fiebre tifoidea en la provincia de Valdivia, cifra que supera los 5 casos registrados durante todo el año pasado en la zona. Junto a Valdivia, también las provincias de Arauco y Ñuble se ubican entre los lugares con aumento de notificación.